
Der ehemalige ABI-Student Shobhit Madan hat mit der Anfertigung seiner Doktor-Arbeit an der Ludwig-Ma-
ximilans Universität München (LMU) begonnen. Unter der Leitung von Prof. Dr. Koletzko arbeitet Herr Madan 
an dem Thema: „Lipidomic analysis of biological samples applying an extended Flow-Injection-Analysis Elec-
trospray Ionization tandem Mass Spectrometry method (FIA-ESI-MS/MS)”. Die Doktor-Arbeit ist nach dem 
erfolgreichen Master-Abschluss der nächste Karriereschritt für Herrn Madan, da er bereits in seiner Master-
arbeit erfolgreich Methoden entwickelt und validiert hat, um nachzuweisen, wie ein bestimmtes Protein als 
phylogenetischer Marker funktionieren kann. Wir wünschen Shobhit Madan viel Glück und alles Gute. 

PhD at LMU Munich

Alumni ABI student Shobhit Madan started his PhD at Ludwig Maximilians University Munich (LMU). Shobhit 
works under the supervision of Prof. Dr. med. Berthold Koletzko on the “Lipidomic analysis of biological sam-
ples applying an extended Flow-Injection-Analysis Electrospray Ionization tandem Mass Spectrometry met-
hod (FIA-ESI-MS/MS)”. Therefore the PhD is the consequent next step for Shobhit as he already successfully 
co-developed/ validated methods to understand how a specifi c protein can act as a phylogenetic marker in 
his master thesis. We wish Shobhit good luck and all the best. 
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